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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Der Neubau der Rathausbrücke ist nun seit einiger Zeit abgeschlossen und die Brücke für den 

Verkehr freigegeben. 

Auffällig ist seitdem, dass die meisten Autos recht flott über die neue Brücke fahren. Dabei wurde 

diese Brücke bewusst als Mischfläche konzipiert, weshalb sie auch keine erhöhten Gehsteige für 

den Fußgängerverkehr hat. Zudem ist der Poller in die Michaelisstraße hinein noch nicht wieder 

installiert, so dass diese auch weiterhin (und jetzt regelwidrig) von Autofahrer*innen genutzt 

wird.   

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Geschwindigkeit des fließenden Verkehrs über die 

Rathausbrücke vor dem Hintergrund des Mischverkehrs auf dieser Brücke? 

2. Welche Maßnahmen (auch der besseren Kenntlichmachung dieser Mischfläche) könnte die 

Stadtverwaltung ergreifen, um die Durchschnittsgeschwindigkeit über die Rathausbrücke 

deutlich zu senken? 

3. Wann wird die Durchfahrt zur Michaelisstraße wieder geschlossen? 

 

 

 

22.01.2018, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 

    

Titel der Drucksache: 

Verkehr Rathausbrücke und Michaelisstraße 

 

Drucksache 0184/18 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

